

Nur Vorbemerkungen

Zum Artikel «Kessler läuft aus der Verhandlung», vom 26. August.

Was schreiben Sie denn da, ich sei nicht gross auf die behaupteten Holocaust-Vergleiche eingegangen? Erstens habe ich deutlich klargestellt, dass sich diese nicht auf Vasella beziehen (er wird dabei gar nicht erwähnt), und zweitens habe ich ja nur die Vorbemerkungen zu meinem Plädoyer vortragen können. Ich habe Vasella Tierquälerei und Massenverbrechen an Tieren vorgeworfen. Das ist alles. Und dabei bleibe ich, denn das ist objektiv gerechtfertigt, wie ich in meiner 175-seitigen Verteidigungsschrift nachweise.

Erwin Kessler, VgT